



Deux élèves primées !

publié le 05/06/2023

6E

Descriptif :

Deux gagnantes au collège de Saint-Agnant pour le concours de dessin de bande dessinée !
Bravo à Maya et Morgane de 6E !

Deux gagnantes au collège de Saint-Agnant pour le concours de dessin de bande dessinée !
Bravo à **Maya et Morgane** de 6E !



La remise des prix s'est effectuée vendredi 2 juin à 17 h 30 à Rochefort.

Le **concours de bande dessinée**, mis en place par l'association « **Les forts en bulle** », de Rochefort, en partenariat avec la librairie Bulle en cavale, a été proposé aux élèves volontaires, dans les collèges et lycées de Rochefort et environs.

60 créations ont été réalisées sur l'ensemble des collèges et lycées participant.

Création demandée :

Il faut réaliser une **histoire complète sur 1 planche et une couverture sur une seconde planche**.

Le thème proposé pour cette année scolaire était « **l'horreur** » .

Toutes les planches seront exposées lors du festival de la bande dessinée à Rochefort, les **2 et 3 septembre 2023**.